

Delimitan la zona para localizar la fosa de Lorca

La tecnología empleada en los trabajos permitirá conocer los movimientos de tierra que se hayan producido en la zona. Las tareas se iniciaron ayer y podrían verse prolongadas hasta el próximo jueves

ABC
GRANADA. Los técnicos del Instituto Andaluz de Geofísica han delimitado y acotado unos trescientos metros cuadrados de terreno en la zona donde supuestamente se encuentra la fosa común donde yace Federico García Lorca.

El vicepresidente de la Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica de Granada, Rafael Gil Bracero, se ha desplazado hasta la zona de Alfacar para conocer los trabajos que están llevando a cabo investigadores de la Universidad de Granada (UGR).

Gil Bracero ha explicado que las tareas, que se iniciaron ayer, podrían prolongarse hasta el próximo jueves. Dichas tareas, se centran en «peinar» con el uso de georradars la superficie. Ésta ha sido dividida en cuadrículas donde se supone que están enterrados los cadáveres.

La tecnología empleada permite detectar áreas en las que se ha producido lo que los técnicos denominan «intervención antrópica», es decir, saber si ha habido algún tipo de movimientos de terreno.

El entorno es vigilado por el personal de seguridad privada, y será vallado próximamente para garantizar el buen desarrollo de los trabajos, ha explicado Gil Bracero.

Los trabajos son llevados a cabo por profesionales del Instituto Andaluz de Geofísica, cuyo director, Jesús Ibáñez, no se ha pronunciado sobre el desarrollo de los mismos, ya que mantienen un contrato de confidencialidad con la Junta de Andalucía, promotora de la actuación.

Esta ampliación temporal

se inició después de que la familia de Lorca solicitara dicha ampliación para el expediente administrativo.

La intervención de la Junta en dicho proceso se puso en marcha a raíz de la petición cursada por los familiares de tres de los fusilados que supuestamente yacen en la misma fosa común que el poeta andaluz, y que son contrarios a la exhumación.

Se trata del maestro republicano Díoscoro Galindo-cuya exhumación no será atendida por la Junta al existir opiniones contrarias en el seno de la familia-, y de los banderilleros Francisco Galadí y Joaquín Arcollas.

Según se ha podido saber en estas últimas semanas, junto a ellos podría estar también enterrado el inspector municipal de tributos, Fermín Roldán.



Valcárcel Medina, ayer en el Retiro

Afirman que han hallado en Sahagún un tiziano perdido hace 450 años

EFE
LEÓN. Una experta en pintura, Cándida Buiza, afirma que la primera versión del «Entierro de Cristo» de Tiziano, que estaba perdido, se encuentra en Sahagún (León), donde fue hallado en un desván hace años. Felipe II encargó un cuadro a Tiziano, el cual se perdió en el trayecto desde Venecia a Madrid, donde iba a ser ubicado en el Monasterio del Escorial. Así lo refleja el monarca en una carta que escribió al Conde Luna el 20 de enero de 1559 y que se conserva en el Museo del Prado. Tras extraviarse el cuadro, Tiziano dijo que le iba a pintar otro igual pero de «calidad pictórica superior» y así lo hizo. Según Buiza, el cuadro que ha aparecido en Sahagún es muy parecido al que está en el Prado desde 1837, las imágenes son similares, las dimensiones parecidas, y calidad cromática es inferior.



Se ultiman las nuevas salas del XIX en el Prado, que ayer visitó la ministra

La ministra de Cultura, Ángeles González-Sinde, acompañada por el director del Prado, Miguel Zugaza, visitó ayer las nuevas salas que el museo dedica a la pintura del XIX y que se inaugurarán en breve. Por primera vez se incorporan las colecciones modernas del Prado a las históricas. Durante más de una década han estado ocultas a causa de las obras del Casón del Buen Retiro, donde colgaban tradicionalmente.